

タロットカードに人生をかけた迫真の占い師!
カードが全ての答えを語る!



タロットカード鑑定専門店
マダム久露杜の店カバラ

くろと
マダム久露杜先生

得意とする相談内容：仕事・対人・進路
引越・金運・健康・旅行・方位他

鑑定手法：タロットカードリーディング

鑑定方法：対面

料 金：20分4200円(60分以上の多種・長期相談に限り予約受付)

時 間：14:00～18:30 (初回の方)

住 所：〒104-0061 東京都中央区銀座3-8-16武井ビル2F

タロットカード鑑定専門 マダム久露杜の店 カバラ

(道案内は携帯サイトをご覧ください)

電 話：03-3563-9877

ホームページ：マネジメントオフィスAIN'T (03-3445-4432)

<http://www.aint.co.jp/>

(鑑定・スクールは03-3563-9877)

<http://blog.oricon.co.jp/madamkuroto/>

<http://www.kuroto-tarot-kabbalah.gr.jp/>

[http://www.m-kuroto.com/ 携帯](http://www.m-kuroto.com/)

■タロットカードで全てを占う

東洋占術の学校で氣学、易学、手相人相学、姓名学、四柱推命学を学んだ後、西洋占術の西洋占星術、タロットカードを学ぶ。そしてタロットカードだけを集中して4年半学んだ。

自分でもめいっぱい探った。そして選んだのがタロットカードである。「タロットカードは奥が深く、すべてを見透せる」と、久露杜先生はタロットカードに惚れ込んでいる。

人生を捧げているといつていいほどだ。

「カードの出現がすべて。そこには占い師の思いも先入観も靈的な直感もありません。

カードの前では、占い師は單なる伝達者に過ぎません。純粹にカードの意味をお客様に伝えるだけです」

「占い師の創作で眞実が伝わ

らなくなってしまいます。お客様にとつて創

作は誠実ではない」と言い切る。

■リピート率は驚異の95%以上

カードがすべてというだけあってお客様に必要以上の質問もしない。カードの出現からの解答をただお伝えするだけである。カウンセラーのように不満や悩みを吐き出させ、すつきりさせることもしないし、友人や先輩のような助言や感想さえも言わない。

もちろん、そのカードの出現だけで充分。

雑誌等に依頼されて占つた例では、小泉総理の就任、イチロー選手の大活躍、ロッテや阪神の優勝、尼崎列車事故、2008年解散総選挙無し、2008年オリンピック金メダル数などを見事に当てている。

初めて訪れた人は、その正確さに驚き、た

ちまちファンとなってしまう。リピート率が95%以上だらうと評してくれたのは時々来訪する占い師の言葉である。

■20分4200円のすばらしい鑑定

占つてほしいと訪れる人は実に多彩だ。常連の方のほかに学者、医者、実業家などのビジネス関連の人も多い。

「新入社員を採用したいが、どの人がいいだろう」「今度の研究テーマで将来性があるものは」「数十億円のプロジェクトだが」「この融資はどうか」「入金はすぐか」など、経営上の悩みも少なくない。

これらがすべて20分で占いが可能なことであれば4200円で占つてもらえる。そして、タロットカードは、実に的確な解答を与えて、またリピーターとなるのである。

こんな先生の評判を聞いて「20分で人生すべてを占つてくださいなどという無茶な依頼があり困っています」「お伝えする時間が足りず納得できないでお帰りになる人を出したくないので、誠に申し訳ありませんが、お断りすることもあります」

■少数精銳のスクールを運営

東京銀座にタロットカード鑑定専門の店を開いたのは平成9年10月1日。訪れる依頼者を鑑定するとともに、マダム久露杜オリジナルタロットスクールも開いている。

その特長は、実占しか教えていないことだ。

本を読めばわかるようなことは自分でやる。生徒2人がペアになつて、お互いに占いをする。それを先生がみて、生徒のカードの読み方をアドバイスする。自習してきた実占の

アドバイスもする。

実占を教える学校があまりない上、久露杜先生の評判も高いので、入学希望者が後を絶たない。しかし、1つ入学には条件がある。

他の占いとの併用を認めないことだ。久露杜先生はタロットカードにとことん惚れ込んでいるのである。

さらに、引き受けることのできる生徒の数は20人に限っている。先生が月に10日、午前中しか指導できないからだ。このため、毎年數十人の希望者の入学を断っているほどだ。また、欠員が出ていても引き受けても続かない人と思えたら断っているそうだ。

■タロットカード占術研究会

惚れ込んだタロットカードをもつと普及するため、久露杜先生はタロットカード占術研

究会も設立している。2009年1月25日には「西洋占星術からのホロスコープ」と題して、第一回の講演会を開催した。（活発な意見交換やコミュニケーションが行われ、盛況となつた）

研究会は優れた鑑定師を育成する目的もある。「なかなかタロットカード専門の占い師がないのよ」と、先生はこぼす。

また、先生は研究会で、タロットカードの（リーディングをもつともつと）究明しようとしている。これほど、先生はタロットカードに人生をかけているのである。

久露杜先生ほどタロットカードに打ち込んでいる人をほかに知らない。その態度は凜として、すがすがしいほどの厳しさと美しさがある。